

# IWO

## Bakti TNI untuk Rakyat: Kodim 1427/Pasangkayu Rehab RTLH di Hari Juang ke-79

M Ali Akbar - [SULBAR.IWO.OR.ID](http://SULBAR.IWO.OR.ID)

Dec 11, 2024 - 12:05



Pasangkayu – Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI Angkatan Darat ke-79, Kodim 1427/Pasangkayu menunjukkan komitmennya untuk selalu hadir membantu rakyat dengan melaksanakan rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) di Dusun Morobio, Desa Ako, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, Rabu (11/12/2024).

Kegiatan ini melibatkan personel Kodim 1427/Pasangkayu, termasuk Sertu Puguh Saputra dan Babinsa Koramil-01/Pasangkayu, Sertu Sardin Djala, yang bekerja sama dengan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Pasangkayu. Bersama-sama, mereka merenovasi rumah Yamman, seorang warga kurang mampu di wilayah tersebut, agar dapat memiliki hunian yang layak dan nyaman.

Komandan Kodim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, dalam keterangannya menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dan rakyat. "TNI hadir tidak hanya untuk menjaga kedaulatan negara, tetapi juga memastikan kesejahteraan masyarakat. Rehabilitasi RTLH ini adalah bentuk kepedulian kami terhadap warga yang membutuhkan," ujarnya.

Sertu Puguh Saputra, yang turut terjun langsung dalam proses pembangunan, menyebutkan bahwa program ini tidak hanya sebatas renovasi fisik, tetapi juga merupakan upaya membangun harapan bagi keluarga penerima manfaat. "Kami ingin mereka merasa dihargai dan memiliki tempat tinggal yang layak untuk masa depan yang lebih baik," katanya.

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi luas dari masyarakat setempat. Yamman, pemilik rumah, mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya kepada TNI dan Baznas. "Saya sangat berterima kasih atas bantuan ini. Sekarang, saya dan keluarga bisa tinggal dengan lebih nyaman," tuturnya dengan penuh haru.

Program rehabilitasi RTLH ini sejalan dengan semangat Hari Juang TNI AD yang mengedepankan semangat perjuangan, pengabdian, dan gotong royong. Kodim 1427/Pasangkayu berharap kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi elemen masyarakat lainnya untuk bersama-sama membantu sesama dan mewujudkan keadilan sosial di Kabupaten Pasangkayu.